

19-0-10-0004

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 19. März 2019

Errichtung eines Haltepunktes am Abenteuerspielplatz zwischen Delkenheim und Hochheim (SPD)

Der Abenteuerspielplatz zwischen Delkenheim und Hochheim stellt einen beliebten Freizeitbereich Kinder und Jugendliche für beide Kommunen gleichermaßen da. Aber auch über diesen Bereich hinaus ist der Spielplatz als eine der Attraktionen des Regionalparks RheinMain bekannt. Besonders bei verbesserter Witterung dürfte dieser Bereich ein höheres Aufkommen an Ziel- und Quellverkehr erzeugen. Betroffen ist mit Kindern und Jugendlichen eine Bevölkerungsgruppe, die in überdurchschnittlichem Maße auf den ÖPNV angewiesen ist.

Die L3028 wird an dieser Stelle stark und zum Teil mit derart hohen Geschwindigkeiten befahren, dass eine verkehrliche Erschließung mit dem Rad hier mit erhöhten Risiken verbunden ist.

Grundsätzlich wäre das Gelände, dessen Zugang von der L3028 nur etwa 150 Meter zurückgesetzt liegt, gut mittels der hier fahrenden ESWE-Linie 48 zu erschließen, es mangelt jedoch an einer geeigneten Ein- und Aussteige Möglichkeit.

Deshalb stellen wir den Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

- 1. Gespräche mit der Stadt Hochheim, dem Main-Taunus-Kreis sowie der ESWE-Verkehrsgesellschaft mit dem Ziel aufzunehmen,
 - a) die Bedarfe für einen solchen Haltepunkt zu ermitteln
 - b) die Rahmenbedingungen für die Einrichtung eines Haltepunktes zu prüfen und a) diesen zeitnah umzusetzen.
- 2. bis zur dauerhaften Herstellung eines solchen Haltepunktes auf die Einrichtung einer Bedarfshaltestelle hinzuwirken.

Beschluss Nr. 0006

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. V z.w.V. 1013 z.d.A.

> Buchroth Ortsvorsteher